
Pressemitteilung Ortsrat Höckelheim, Sitzung am 20.8.2018 

 

In der gestrigen Ortsratssitzung konnte Ortsbürgermeister Ludwig Binnewies mitteilen, dass die 

meisten Vorschläge des Ortsrats aus der Juni-Sitzung zur Gestaltung des Friedhofs von der Verwaltung 

umgesetzt werden. So wurde bereits eine Blühfläche angelegt und die Zuwegung zu Urnengräbern 

sowie der Belag der Wege verbessert. Weiterhin sind Ersatzbepflanzungen mit mehreren kleinkronigen 

Laubbäumen am Hauptweg und vor der Kapelle vorgesehen. Für alternative Bestattungsformen wie 

Baumbestattungen werden Flächen vorgehalten. Der Sichtschutz zum Sportplatz wird durch eine 

Hecke verbessert. 

Auf dem Schulhof sollen die Bewegungsmöglichkeiten der Grundschüler durch einen Kletterturm 

erweitert werden, der voraussichtlich in den Herbstferien aufgebaut wird. Dann soll auch der 

Fallschutzraum durch Gummiplatten ergänzt werden.  

Für einen Teil der Straße „An der Schule“ wird in Kürze der Straßenbelag im sogenannten 

Dünnbettverfahren repariert. Ein weiterer Straßenteil soll mit der Modernisierung der 

Schulbushaltestelle möglichst im nächsten Jahr folgen. Kurzfristig wird auch der durch Abschwemmung 

beschädigte Straßenbelag am Feuerwehrhaus erneuert. 

Das größte Interesse auch der zahlreichen Zuhörer fand die Aufstellung des Bebauungsplanes 

„Sportplatzgelände“. Damit soll eine dauerhafte Sicherheit für den Betrieb des Höckelheimer 

Sportplatzes und eines Spielplatzes geschaffen werden. Nach dem einstimmigen Einleitungsbeschluss 

des Ortsrates ist als nächster Schritt eine frühzeitige Öffentlichkeitsbeteiligung vorgesehen. Die 

langfristige Nutzung soll durch einen Erbbauvertrag  gewährleistet werden. Das Verfahren soll nach 

dem Wunsch des Ortsrates bis zum 100-jährigen Jubiläum des Sportvereins im kommenden Jahr 

abgeschlossen sein. 

 

Ludwig Binnewies 

Ortsbürgermeister 

 

  

 


